

Muhammad Obrin Pimpin Kembali DPD KAMPUD OKU Timur

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 13, 2021 - 21:57



LAMPUNG - Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Komite Aksi Masyarakat dan Pemuda Untuk Demokrasi (KAMPUD) menyerahkan surat keputusan (SK) pembentukan pengurus Dewan Pimpinan Daerah (DPD) KAMPUD Kabupaten Ogan Komering Utara (OKU) Timur, Sumatera Selatan, yang menunjuk dan memberi kewenangan kepada Muhammad Obrin, S.Sos sebagai ketua DPD KAMPUD Kabupaten OKU Timur.

Penyerahan SK ini langsung diserahkan oleh Seno Aji sebagai Ketua Umum DPW KAMPUD dan diterima langsung oleh Muhammad Obrin, S.Sos didampingi Ketua Bidang Hukum, HAM dan Aksi Massa, Juli Yanto.

Hal ini disampaikan oleh Slamet R sebagai Ketua Bidang Infokom dan Humas DPW KAMPUD, melalui siaran pers yang disampaikan kepada media, Senin (12/4/2021).

Dalam kesempatan tersebut, Seno Aji berpesan bahwa KAMPUD sebagai Organisasi Non Pemerintah atau juga disebut Non Government Organization (NGO) yang bersifat terbuka, independen memiliki semangat progresif dan revolusioner.

"Visi DPW KAMPUD, sebagai pelopor menegakan supremasi hukum, keadilan, hak asasi manusia, demokrasi sosial, demokrasi politik, demokrasi ekonomi, dan demokrasi pendidikan sesuai dengan cita-cita masyarakat dan kepribadian Bangsa Indonesia", kata Seno Aji.

Selaras pada visi tersebut, telah direncanakan sejumlah langkah strategis.

"Adapun misi dari DPW KAMPUD, mewujudkan tujuan Negara, memberi pendampingan kepada masyarakat, wadah memproses aspirasi masyarakat, turut aktif mensukseskan pembangunan Bangsa dan Negara, mengawasi jalannya Pemerintahan, sebagai pelopor kontrol sosial melalui program pemberantasan Kolusi, Korupsi dan Nepotisme, menjaga kedaulatan Negara dan ketertiban sosial", tandas Ketum.

Maka harapannya, dengan estafet kepemimpinan DPD KAMPUD di Kabupaten OKU Timur pada periode kepengurusan yang baru dan dilanjutkan oleh Muhammad Obrin dapat mengimplementasikan langkah-langkah strategis tersebut.

Sementara, Muhammad Obrin menyampaikan apresiasi atas penunjukan kembali dirinya sebagai Ketua DPD KAMPUD Kabupaten OKU Timur, Sumatera Selatan.

"Tentunya, saya bersama jajaran pengurus memberikan apresiasi dan akan menjaga eksistensi dan menjalankan roda organisasi sesuai dengan ketentuan", tandas Obrin sapaan akrabnya. (Agung)